



さわやかな風に暖かな光の中で元気に戸外遊びを楽しんでいる子どもたち。かわいい虫たちも、顔を見せてくれるようになり、子どもたちは「みつけた」と追いかけてっこをしています。戸外では、より一層子どもたちの笑顔も溢れ、登園の際も外遊びを楽しみにしている様子です。毎年、熱中症に注意する時期になってきますので、健康に過ごせるよう注意して、元気に過ごしたいと思います。

月	火	水	木	金	土
1	2	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日	6 瑠璃こども園との共同保育 2,3号認定希望保育 (瑠璃よこはまこども園で実施)
8 ★スイミング(4,5歳児)	9	10	11 ◎布団持ち帰り	12 ★親子遠足	13
15 お琴(5歳児) 10:00~	16	17 茶道(5歳児) 9:30~	18	19 ◎布団持ち帰り	20
22 ★スイミング(4,5歳児) ★口座引き落とし日	23	24 避難訓練	25 誕生会 ★図書館(5歳児)	26 オープン保育 ◎布団持ち帰り	27
29 お琴(4歳児) 10:00~	30	31	身体測定は第4週目に行います。 ※★は下記に詳細を記載しています。		

★スイミング(4,5歳児)

5月より、サンスイミングスクール網干でのスイミング授業が始まります。  
 スイミングの日は、9:00までに登園してください。園で排泄や着替えを済ませてから出発しますので参加される方は遅れないようお願いいたします。

- ・バス出発 9:45
- ・体操 10:15
- ・プール授業 10:30~11:15



★親子遠足

今年度の親子遠足は、赤穂浜公園に行って、親子でゲームをしたり、お弁当を食べたりして楽しみたいと思います。保護者の方同士の交流の良い機会になればと思っておりますので、ぜひご参加をお待ちしています。  
 詳細は配信しております手紙をご覧ください。



★口座引き落とし日

4,5月分の保育料(0~2歳児)、給食費(3~5歳児月額5,400円)、母の会費(1人500円)が引き落としとなりますのでよろしくお願いいたします。

★図書館(5歳児)

今月も図書館に行ってそれぞれ読んでみたい本を借ります。借りた本は約1か月間、園で過ごす中で好きな時に読んだり、借りた本をクラスで読み聞かせしたりと、読書の時間を楽しんでいます。



6月の予定

- 5~9日 網干中トライやるウィーク
- 5,19日(月) スイミング(4,5歳児)
- 8日(木) 歯科検診
- 20日(火) 保育参観(2~5歳児)
- 27日(火) 誕生会

畑だより

・畑のイチゴが実を付けて、赤くなってきました。みんな「早く食べたいなあ」と収穫を楽しんでいます。



各クラス順番に収穫を楽しみ、給食の時間に食べたいと思います。

・今年も各クラスで夏野菜を栽培して育てていこうと思います。

<みんなで育てる野菜を決めたよ>

- 椿組：枝豆、キュウリ
- 撫子組：ピーマン、ミニトマト
- 秋桜組：ミニトマト
- 向日葵組：ナス
- 菫組：キュウリ
- 梅組：オクラ



0,1歳児の子どもたちも先生と一緒に生長を見守りたいと思います。

夏野菜栽培を通して、食への興味関心が高まっていくと思います。みんなで大切にお世話して育てていこうね!

家庭連絡

- ・体操服上下・制帽(麦わら帽子)は毎日身につけましょう。
- ・お子様の送迎時は、防犯・安全の為必ず門を閉めてから園に出入りしていただきますよう、ご協力よろしくお願いいたします。また、お迎えに来られた際は駐車場やピロティで遊ばず、速やかにお帰り下さいますようよろしくお願いいたします。
- ・5月より、新しく事務員の方が来られます。清藤美穂先生です。どうぞよろしくお願いいたします。

社会福祉法82条の規定により、令和5年4月の苦情解決窓口、要望は2件ありました。



保健だより



乳幼児突然死症候群 (SIDS) について

乳幼児突然死症候群とは、それまで元気だった赤ちゃんが、事故や窒息ではなく、眠っている間に突然死亡してしまう病気のことで、この病気は、あおむけ寝よりうつぶせ寝のほうが発生率が高いことが調査から分かっています。医学上の理由でうつぶせ寝を勧められている場合以外はお子さんの顔が見えるあおむけに寝かせるようにしていきましょう。この取り組みは、睡眠中の窒息事故を防ぐ上でも有効です。  
 眠りにつく際、うつぶせ寝の方がスムーズに眠れるお子さんもいらっしゃると思いますが、仰向けで眠る習慣をつけてもらうようご家庭でも一緒にご協力いただき、子どもたちの命を守っていききたいですね。

こどもの日



5月5日はこどもの日です。端午の節句とも言いいますね。子どもたちみんなが元気に育ち、大きくなったことをお祝いする日です。  
 もともとは病気や災い(悪いもの)を避けるための行事だったそうです。その行事の為につかっていた「菖蒲(しょうぶ)」が武士の言葉や道具に似ていることから、だんだんと男の子の行事になっていったという話があります。  
 菖蒲の葉っぱは香りが強いので、病気や悪いものを追い払ってくれるとされているので、菖蒲湯につかると一年元気に過ごせると言い伝わってきています。男の子も女の子も、元気に育ってくれてありがとう、これからもすくすく大きくなってね、とお子さんに伝え、ご家族で成長を祝う日になれば、と願っています。  
 また、4・5歳児は先日それぞれこいのぼりを製作したり、3歳児以下の参加したい子どもたちで大きなこいのぼりを作りました。お遊戯室の天井に泳いでいますので、ぜひご覧くださいね。

